

Ein letztes Mal Schützenfest im Stadtgebiet

Westereiden – Auf geht's zum letzten Schützenfest im Rüthener Stadtgebiet in diesem Jahr: Von Samstag bis Montag, 17. bis 19. August, geht es beim Hochfest in Westereiden rund. Los geht es am Samstag um 15.30 Uhr mit einem Feldgottesdienst im Festzelt. Anschließend geht es zum Ständchenbringen für den Pastor, das amtierende Königspaar, den Vorsitzenden, den Ortsvorsteher und das 25-jährige Jubelpaar. Gegen 20 Uhr erfolgt die Kranzniederlegung am Ehrenmal, anschließend findet der Große Zapfenstreich statt. Ab 20.30 Uhr ist dann Feiern beim Großen Festball auf dem Zelt angesagt.

Der Sonntag beginnt um 14 Uhr mit dem Antreten zum großen Festumzug, anschließend ist Königstanz im Festzelt. Gegen 16 Uhr findet die Musikshow statt, um 18 Uhr ist Kindertanz, bevor ab etwa 20 Uhr einmal mehr der Tampete-Tanz vollführt wird. Anschließend ist erneut Großer Festball auf dem Zelt.

Montagfrüh geht es um 9 Uhr mit dem Schützenfrühstück weiter. Anschließend findet die Ehrung langjähriger Mitglieder statt. Um 10 Uhr ist Antreten zum Vogelschießen, gegen 13 Uhr wird schließlich der neue König im Festzelt proklamiert. Danach besteht die Möglichkeit zum Mittagessen im Festzelt. Um 17 Uhr ist dann Antreten zum Festzug mit Abholen des neuen Königspaares. Kindertanz ist um 18.30 Uhr, die Große Polonaise mit anschließendem Festball ist für 20.30 Uhr angesetzt.

Musikalisch begleitet wird das Fest vom Musikverein Hegensdorf, vom Spielmannszug Westereiden, dem Tambourkorps Oestereiden und von Spontan und Ungezwungen aus Dedinghausen.